

# GO FAIR

## SCHULEN IM ENGAGEMENT FÜR EINE FAIRE WELT

An Salzburgs Schulen gibt es eine breite Auseinandersetzung mit Themen wie Globalisierung, Fairer Handel oder Entwicklungspolitik. Zudem führen Schulen immer wieder Solidaritätsprojekte durch. Diese öffentlich sichtbar zu machen ist Ziel der vorliegenden Projektausschreibung des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

Wir laden alle Schulen herzlich zur Teilnahme ein. Die Einreichung erfolgt über die Projekt-Homepage, der alle weiteren Details zu entnehmen sind.

**Einreichfrist ist der 31. Mai 2015.**

**Mehr: <http://gofairsalzburg.com>**

Infos: Mag. Amelie Höring, 0650.7900793 | Mag. Hans Holzinger 0699.11370178

